
RENSEIGNEMENTS PRATIQUES 
MAIRIE 

Téléphone : 05 55 85 90 53

Fax : 05 55 85 58 75


mairie.jugealsnazareth@wanadoo.fr 

Site : www.jugeals-nazareth.fr


Monsieur le Maire : 06 45 12 48 74

Horaires d’ouverture : 

Lundi : 8h30 à 12h et 13h30 à 17h

Mardi : 8h à 12h et 13h30 à 16h30


Mercredi : 8h à 12h. Jeudi : 8h à 12h

Vendredi : 8h à 12h et 13h30 à 16h30


Cantine : 05 55 85 97 96

Ecole & Garderie : 05 55 85 92 60

Centre de loisirs : 06 76 15 76 59


MAISON MÉDICALE 
maison-medicale-montplaisir.fr 

Médecins généralistes  
Ophélie BUGEAUD


05 55 85 95 76

Médecin de garde : 15 

Hypnothérapie 
Jérôme CUSSAT 07 88 08 50 87


Infirmière 
Nadia CAUPENE : 06 27 73 53 91


Orthophoniste 
L. ORRETEGUY : 06 89 07 03 97

Praticienne en psychothérapie 

C. DELBOS : 06 14 75 54 46

Sophrologue certifiée 


C. LAPLACE : 06 75 39 82 16

Réflexologue plantaire  


C. FRUCTUOSO : 06 88 59 64 65

Assistantes maternelles 

Sandra RENAULT La Borie Basse

06 83 03 17 26


Jocelyne DUHIN La Brande

06 22 53 15 31 

Brigitte TILLET 


724, route de La Brande. 06 08 35 76 98

Gwendoline FAQUET


360, route de Noailles. 06 25 95 37 41

Assistante sociale 

Valérie SEGURA : 05 19 07 83 20

Famille d’accueil personnes âgées :


Lysiana JEGAT : 05 87 43 92 90

SAMU : 15. POMPIERS : 18 

GENDARMERIE : 17 ou 05 55 86 08 12

ERDF Dépannage électricité : 

0972 675 019 
SUEZ (Gestion de l’eau) 

Service clientèle : 05 67 80 67 68 
Urgences techniques : 05 67 80 67 69 

Trésorerie de Brive : 
05 55 17 77 20


Accueil paroisse : 
Saint-Martin : 09 62 24 95 50


Messe le 19 mai à 9h30


Le mot du Maire 

Le bulletin municipal de 

JUGEALS-NAZARETH
Mai 2024

Club Arc en Ciel 

Visitez notre site jugeals-nazareth.fr 

JN Rando 

" Le Bal Costumé du Club ARC-EN-CIEL a eu lieu le samedi 6 Avril 2024 à la salle Jean 
Moulin. Des déguisements originaux et recherchés pour une magnifique journée de 
convivialité"

Le samedi 1er juin à 14h30, le 
club Arc en Ciel vous invite au thé 
dansant de la fête des mères. 
Salle Jean Moulin à Jugeals-
Nazareth, l’animation sera faite 
par Buena Note. Uniquement sur 
réservation avant la 28mai auprès 
de Jean-Louis au 06 71 92 87 76 
ou Martine au 06 85 52 09 48. Et 
pensez à apporter vos couverts.

L' association JN RANDO vous invite à venir participer à ces randos du mois de mai c’est 
avec plaisir que nous vous accueillerons parmi nous. 
- Dimanche 5 mai - Rando à La Dornac en Dordogne « Boucle des Orchidées » rendez- 
vous à 9h30 au parking sous la salle des fêtes de Jugeals Nazareth pour l'organisation des 
covoiturages chacun devra prévoir un pique nique tiré du sac, cette rando sera conduite 
par C. Petit. 
- du 13 au 18 mai Les adhérents de JN RANDO iront chaque jour randonner en Aubrac où 
nous séjournerons en camping à St Colme d'Olt puis nous visiterons la fromagerie et la 
forge coutellerie à Laguiole 
- Jeudi 23 mai – Rando à Objat circuit 10 km environ C. Petit P. Freysseline.

jugeals-nazareth.fr 

A sa demande, nous avons accueilli Mr Jacques RANCHERE, sous-préfet de Brive le vendredi 3 Mai 2024. Celui-ci est resté près de deux 
heures sur notre commune. Cela nous a permis d’avoir un échange en mairie puis ensuite faire une visite du bourg et des principales 
installations, bâtiments, installations sportives, salles communales et réserve foncière. 

Nos échanges ont porté sur les questions budgétaires, notamment celles liées aux différentes réformes de l’état sur la fiscalité qui souvent 
nous pénalisent financièrement. Pour exemple la réforme de la taxe professionnelle en 2011 et son nouveau mécanisme nous ponctionne 
de 37800 € chaque année, ce qui fait que notre commune a contribué à ce « pot commun » dénommé FNGIR (Fond National de Garantie 
Individuelle de Ressources) à hauteur d’environ 500 000 € depuis sa création. Nous avions à plusieurs reprises demandé aux différents 
représentants de l’état pourquoi notre collectivité était contributrice à ce mécanisme alors que des communes voisines, elles, perçoivent 
des sommes équivalentes. Nous n’avons jamais eu d’explications significatives, nous espérons que la promesse de Mr le Sous/Préfet de 
nous répondre à ce sujet sera tenue. 

Puis nous avons évoqué aussi certains désengagements de l’état, les dotations de fonctionnement qui pendant de nombreuses années ont 
fortement baissé même si cette baisse a ralenti, voire inexistante pour cette année. Puis enfin nous avons demandé à Mr RANCHERE s’il 
pouvait revoir le choix de nous refuser une subvention de l’état (DETR) sur notre programme voirie 2024. Ceci pourrait être revu s’il y a 
des possibilités, nous serons bien sûr informés. 

Dans un deuxième temps nous avons évoqué notre projet conséquent d’aménagement de bourg qui se fera en plusieurs tranches et 
plusieurs années bien sûr. Le représentant de l’état nous a promis de faire le maximum pour nous accompagner dans ce beau projet qui 
au-delà d’embellir notre bourg, améliorera le stationnement et la sécurité routière. Sur ce dossier Mr Le S/Préfet à tenu à nous 
accompagner sur le terrain pour se faire une meilleure visualisation de ce projet qu’il a qualifié de très pertinent pour notre magnifique 
village chargé d’histoire. 

Pour terminer, nous sommes allés en direction de la réserve foncière afin qu’il découvre toutes les réalisations et acquisitions réalisées 
depuis plusieurs années et de nombreux mandats et cela depuis les premières acquisitions de fonciers qui ont permis les réalisations 
d’installations sportives et culturelles mais aussi les bâtiments techniques etc.. Sans oublier la visite du bourg qui lui a permis de se rendre 
compte des réalisations scolaires et mairie…  

Puis enfin dernier sujet que je souhaite évoquer, suite à des dépôts dans l’eau potable, nous avons interpelé l’AGGLO et SUEZ afin qu’ils 
procèdent à des investigations pour connaitre les raisons. Un nettoyage du réservoir du château d’eau a été réalisé. Il semblerait que le 
problème soit réglé. Puis à notre demande plusieurs analyses biologiques ont été réalisées à la charge de SUEZ. Les résultats de celles-ci 
nous ont été communiqués par l’ARS qui confirme que l’eau est potable sans aucun risque pour la consommation. 

Le Maire, Gérard BAGNOL
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